

Municipio Autónomo de San Juan Copala, *MULT* y *UBISORT* atacan día y noche al Municipio Autónomo de San Juan Copala, México, Blog: Municipio Autónomo de San Juan Copala, 19 de agosto de 2010.

Consultado en:

<http://municipioautonomodesanjuancopala.wordpress.com/2010/08/19/mult-y-ubisort-atacan-dia-y-noche-al-municipio-autonomo-de-san-juan-copala/>

Fecha de consulta: 17/04/2012.

A LA OTRA CAMPAÑA

A LOS PUEBLOS INDÍGENAS DE MÉXICO Y DEL MUNDO

A LAS ORGANIZACIONES DE DERECHOS HUMANOS NACIONALES E INTERNACIONALES

A LOS MOVIMIENTOS SOCIALES, ORGANIZACIONES DE IZQUIERDA, DEMOCRÁTICAS Y REVOLUCIONARIAS.

El pueblo digno de San Juan Copala se dirige a ustedes para denunciar una vez más la masacre que el poderoso prepara a través de sus grupos paramilitares en nuestra comunidad triqui...

La muerte de Anastasio Juárez fue en un enfrentamiento con taxistas en el Municipio de Juxtlahuaca en una disputa por el poder político municipal y por el derecho de auto transporte (taxis). Los de UBISORT llevaron el cuerpo sin vida del sujeto cerca de nuestra comunidad de San Juan Copala y el 30 de julio a la una de la tarde, militantes de dicha organización y unos trescientos policías estatales entraron a nuestra comunidad, mismos que reprimieron de una forma cruel a todos los habitantes, en donde mujeres que trataron de bloquear la entrada al Palacio Municipal fueron agredidas por disparos no solo de los grupos paramilitares UBISORT y MULT, sino de la propia policía estatal, generando 2 niñas heridas Selena Ramírez López de 18 años y Adela Ramírez López de 14 años y 2 compañeros desaparecidos: Alfredo Martínez e Hipólito Merino.

Una vez tomado el Palacio Municipal, la represión se intensificó de manera que el sábado 14 un grupo de mujeres salimos a conseguir alimentos (misión que desempeñamos desde noviembre del 2009 por el cerco paramilitar) al regresar fuimos atacadas por los paramilitares, afortunadamente pudimos escondernos a tiempo y ninguna de nosotras fuimos herida.

El día 17 fuimos avisadas vía telefónica por los compañeros, que el palacio municipal que habían ocupado los paramilitares el día 30 de julio fue abandonado por estos criminales al siguiente día por lo que el cabildo municipal del municipio autónomo decidió ocuparlo nuevamente.

Por lo cual estamos siendo atacados, se escuchan balazos todo el día desde el amanecer hasta el anochecer ya van 3 días de intensos tiroteos, hasta el momento no sabemos si hay compañeros heridos y tememos por lo que pueda pasarle a toda la comunidad; herman@s, niñ@s y abuel@s quienes sufren y no ven el fin de este ataque y asedio paramilitar en nuestra lucha por ejercer nuestro derecho como pueblo originarios y defender nuestro proyecto autonómico.

Hacemos un llamado urgente y respetuoso a LA OTRA CAMPAÑA ya que sabemos que dentro de esta digna lucha está el Movimiento de Unificación y Lucha Triqui (MULT) organización que maneja un doble discurso, se dice de lucha anticapitalista y anti sistema, pero reprime y explota a los hermanos triquis, ha traicionado los acuerdos de San Andrés al formar el Partido Unidad Popular y al servir al gobierno de Ulises Ruiz para atacar el proyecto de autonomía de la región triqui. No es justo que LA OTRA CAMPAÑA quede manchada porque todos sabemos que es un movimiento que lucha por la justicia, verdad, dignidad y los sueños de la autonomía, y que día a día defienden el México de abajo, que se resiste y levanta, y que construye paso a paso un mundo mejor y que no está para cobijar paramilitares que hacen el trabajo sucio al gobierno criminal.

Ya que nosotras las mujeres y los niños desplazados de San Juan Copala lo decimos claramente: son pistoleros de la UBISORT los que nos atacan día y noche pero respaldados

por muchos hombres armados del MULT ya que sin esta ayuda, los pocos criminales de la UBISORT no podrían con la resistencia de nuestro pueblo.

Como triquis que somos manifestamos nuestro repudio a los seudolíderes caciques de dichas organizaciones, ya que los hermanos triquis que las integran, son gente como nosotros, que sufren a diario las consecuencias de este poder autoritario, represor y excluyente del gobierno criminal del estado de Oaxaca.

Denunciamos a las dirigencias que a través de la armas quieren seguir sometiendo a un pueblo que reclama la paz con dignidad, a la que todos los seres humanos tenemos derecho y al mismo tiempo hacemos responsables de lo que nos pueda ocurrir al gobierno de Ulises Ruiz Ortiz por su negativa e incapacidad para detener a los paramilitares ...

Estemos atentos porque la represión sigue !Así como la lucha!

Este es nuestro llamado de auxilio porque sabemos que los paramilitares ya se multiplicaron y amenazan con desalojar a los compañeros del Palacio Municipal, tememos por toda nuestra comunidad porque ellos no respetan niños, ancianos, etc.

Los disparos, las amenazas y la represión no cesan y en el Distrito Federal el gobierno insiste en quitarnos del plantón...

¡No más violencia para nuestro pueblo!

¡Cárcel a los responsables y asesinos de Betty y Jyri!

“Las organizaciones honestas no admiten en sus filas a paramilitares”

RESPETUOSAMENTE

Municipio Autónomo de San Juan Copala